

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

Documental sobre falsificadores en Oviedo ● Charla acerca de Vivien Leigh en Gijón ● Concierto de la Sociedad Filarmónica Avilesina ● Elaboración de jabón reciclado en Cangas de Onís ● Ciclo de cine sobre África en Tineo ● Taller de alimentación saludable en Candás

Las Cuencas

Taller de cocina para niños en Turón. La biblioteca de Turón acogerá hoy, a las **17.30 horas**, un taller infantil de cocina que se denomina "Peque chef".

El Atenéu exhibe "El gran dictador". El Atenéu de Turón proyectará hoy, a las **19.30 horas**, la película "El gran dictador", protagonizada por Charles Chaplin. Se enmarca dentro del ciclo "De cine".

Oviedo

Recital de piano de la joven pianista Celia Peña. La joven pianista Celia Peña ofrece a las **20.15 horas** en la sala de cámara del Auditorio un recital organizado por la asociación cultural La Castalia. Interpretará al piano obras de Beethoven, Brahms, Chopin y Ravel.

Conferencia del profesor Arturo Giráldez sobre el cambio climático. El profesor Arturo Giráldez, catedrático de la Escuela de Estudios Internacionales de la University of the Pacific, en Stockton, California, ofrece una conferencia sobre el cambio climático. Será en el aula Clarín del edificio histórico de la Universidad de Oviedo, a las **19.00 horas**, titulada "El antropoceno y la globalización: etapas históricas del cambio climático".

Documental sobre falsificadores en el Filarmónica. El teatro Filarmónica proyecta hoy, a las **20.00 horas**, el documental "Art and Craft", que trata sobre la utilización de las nuevas tecnologías para la falsificación de obras de arte. La cinta destaca una historia de obsesión que reflexiona sobre la frontera entre los conceptos de "autenticidad" e "identidad". Un estudio íntimo que abre una ventana al excéntrico mundo de un hombre que termina retratando algo más universal, la búsqueda de un significado y de un objetivo vital.

Talleres y presentaciones en Libroviado. La jornada de hoy en Libroviado, con todas las actividades previstas en Trascorales, tiene los siguientes actos: a las **18.00 horas**, "El sastre de los libros" explicará cómo editar un libro; a las **19.00 horas**, habrá un recital de poemas a cargo de la Asociación de Escritores de Asturias; a las **20.00 horas**, Ángel García Prieto presentará "El río Tejo. Lugares, ámbito y cultura del Tajo portugués"; y a las **20.30 horas**, se presentará "Si tú me dices gen lo dejo todo", una serie de monólogos científicos para reírse de las bacterias y los teoremas.

Espectáculo punk-rock en Lata de Zinc. El local del polígono de Otero acoge un espectáculo punk-rock a las **20.30 horas** con "The Gamits" y "Dwayne". Entradas a 8 euros.

Gijón

Ateneo Jovellanos. En la sede del Ateneo Jovellanos (Centro Cultural de Cajastur Muralla Romana), a las **19.30 horas**, José Palacio Muñiz dará una charla titulada "Vivien Leigh, una Escarlata que nunca se llevó el viento". La entrada es libre.

CICA. En el Centro de Interpretación del Cine en Asturias (cuarta planta del Casino de Asturias), a las **20.00 horas**, se proyectará el filme "The Skeleton Twins", de Craig Johnson. El acceso al CICA cuesta 2 euros (gratis los desempleados y los menores de 18 años de edad).

Música en el Antiguo Instituto. A las **20.00 horas**, en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, Silvia Rodríguez y Beatriz Suárez darán un concierto de piano a cuatro manos titulado "¿Me concede este baile?". Entrada libre.

Cine en La Calzada. En el Ateneo de La Calzada, a las **19.30 horas**, se proyectará la película "Profesor Lazhar", de Philippe Falardeau. La entrada es libre.

Documentales en La Arena. En el centro municipal de La Arena, a partir de las **19.30 horas**, se proyectarán los documentales titulados "Felipa del Río y Sacramento Gutiérrez Concha" y "El colectivo de despedidos del año 1964", de Alberto Vázquez, que forman parte de "Poca Ropa. La lucha contra la dictadura en Mieres (volumen II)". Entrada libre.

Coros en La Calzada. Dentro del XIX Festival de masas corales de La Calzada "José María Díaz Bardales", a las **20.00 horas**, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de Fátima, actuará el Coro del Centro Social de Personas Mayores Gijón Centro, y a las **20.45 horas**, la Asociación Coral de Mujeres "Rosario de Acuña". La entrada es libre.

Exposición de Aureo Pintor. "Natura" es el título de la exposición de dibujos, esculturas y acrílicos de Aureo Pintor, que se puede visitar en el Centro de Cultura Antiguo Instituto. Entrada libre.

Avilés y comarca

Concierto de la Sociedad Filarmónica Avilesina. La Orquesta de Cámara Leos Janacek ofrece a las **20.15 horas** un concierto en el auditorio de la Casa de Cultura (plaza Domingo Álvarez Acebal). Con Ivan Zenaty de violinista, la formación ofrece "Las cuatro estaciones" de Vivaldi y "Las tres estaciones portenias" de Astor Piazzolla.

Cine en Piedras Blancas. El centro cultural Valey de Piedras



La pianista ovetense Celia Peña. | LNE



La Asociación Coral de Mujeres "Rosario de Acuña", en una actuación | A. GONZÁLEZ



Las cuatro protagonistas de la película francesa "Bande de filles". | LNE

Blancas proyecta, a las **20.00 horas**, la película "Bande de filles", de Celine Sciamma. La entrada cuesta tres euros.

Centro

Taller sobre alimentación saludable en Candás (Carrereño). La Biblioteca Pública de Candás "Carlos González Posada" acoge hoy, a las **17.00 horas**, un taller de alimentación saludable, organizado por la ONG Global Humanitaria. A través de juegos, los niños del concejo tomarán conciencia de la importancia de hacer comidas sanas y nutritivas.

Mercadillo solidario en Grado. El Colegio Público Virgen del Fresno acoge un mercadillo solidario con productos de artesanía hechos por los escolares de la comarca Camín Real de la Mesa (Somiedo, Belmonte de Miranda, Grado, Candamo, Illas, Santo Adriano, Proaza, Teverga y Quirós) de **10.00 a 14.00 horas**.

La actividad está organizada por el Grupo de Desarrollo Rural para conseguir fondos que destinarán a la compra de material escolar para los niños de Iriona en la Reserva del Hombre y la Biosfera de Río Plátano (Honduras).

Paseo tras la vida de Valentín Andrés, en Grado. La biblioteca municipal organiza a las **20.00 horas** un paseo literario por la villa moscona tras los pasos de Valentín Andrés. Se trata de un divertido recorrido por los lugares más significativos de la vida de Andrés dirigido por el bibliotecario municipal, Gustavo Adolfo Fernández, caracterizado como el genial escritor.

Oriente

Entremeses del Siglo de Oro en Cangas de Onís. El grupo "Cangas Teatro" representa dos entremeses de Luis Quiñones de Benavente y Francisco de Quevedo para conmemorar el Siglo de Oro español. La actuación

tendrá lugar a las **20.00 horas** en la Casa de Cultura de Cangas de Onís.

Ciclo de cine en la Casa de Cultura canguesa. La asociación cultural Dobra proyecta la película "Nebraska", del director Alexander Payne, dentro del ciclo de cine "Un lugar en el mundo". La proyección tendrá lugar a las **19.00 horas** en la Casa de Cultura de Cangas de Onís.

Taller de jabones reciclados en Cangas de Onís. La asamblea local "Picos de Europa" de la Cruz Roja organiza un taller de elaboración de jabón antimanchas reciclado, con el objetivo de dar una segunda vida al aceite usado. El taller tendrá lugar a las **17.00 horas**, en la sede de la Cruz Roja en Cangas de Onís, en la avenida Constantino González número 5, primero derecha.

Occidente

Taller sobre Twitter en Coaña. El Centro SAT de El Franco promueve un curso sobre el uso de Twitter por parte de las empresas que comenzará a las **9.30 horas** en el Centro de Dinamización Tecnológica Local (CDTL) de Coaña (se ubica en Ortiguera).

Cine en Vegadeo. La Casa de Cultura de Vegadeo acoge una nueva sesión del ciclo "Cine Paraíso". En este caso se proyectará la película "El Gran Hotel Budapest" a las **20.00 horas**.

Charla sobre párkinson en Tapia. La Casa de Cultura de Tapia acoge a las **18.00 horas** una sesión informativa titulada "Conversaciones sobre la enfermedad de párkinson", impartida por la Asociación Parkinson Asturias.

Concierto de conservatorios de Asturias en Luarca. El auditorio del Conservatorio de Luarca acoge esta tarde, a partir de las **18.30 horas**, la XII Edición de los conciertos intercentros, con participación de alumnos de todos los conservatorios profesionales del Principado.

Ponencia sobre exportación en Luarca. El centro de empresas de Valdés acoge una nueva sesión informativa, esta vez sobre los pasos que una pequeña empresa debe dar para ofrecer sus productos en el mercado exterior. Será a partir de las **17.00 horas** y contará con la intervención de Daniel González y Luis García.

Tineo se acerca a África con el cine. El ciclo de cine sobre África, organizado por la organización no gubernamental Los Amigos de Thionck-Essyl (LATE Asturias), proyecta a las **17.30 horas** en Tineo la película "Tsotsi", galardonada en 2005 con el "Oscar" a la mejor película de habla no inglesa. La entrada es gratuita.